
 

第 9回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 6 年 1 月 23 日（火） 

12 時 30 分～13 時 20 分 

会場：THE MARK GRAND 

HOTEL 503・504 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 〇 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 ○ 原口 浩二 〇 堀米 整 ○ 和泉 紀子 〇   

経 町田 典昭 〇 望月 厚子 〇 井上 聖彦 △     

事 武智 正和 〇 柴田 惠美 △ 齋藤 竜造 〇 伊佐 由美子 ●   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 〇 根津 盛紀 ○ 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 嶋村 正雄 〇 鈴木 孝幸 〇   

業 渡部 光広 〇 浜 浩子 〇 髙柳 祥絵  〇 恩田 淳子 〇   

監事 水出 祐子 △ 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 ☓ 鈴木 正剛 ☓     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1. 令和 5 年 11 月  事業報告（事業部）三支部（大宮・浦和・川口）合同研修会 

2. 令和 5 年 12 月 事業報告（事業部）雇用保険関係研修会 

3. 令和 5 年 12 月 事業計画・報告（総務部）社労士法制定 55 周年記念事業 

4. 令和 6 年 1 月  事業報告（広報部）シャロームおおみや 第 52 号 発行 

5. 令和 6 年 3 月  事業計画（事業部）電子申請研修会 

6. 令和 6 年 3 月  事業計画（事業部）障害年金実務基礎研修会 

7. 令和 6 年    会議費等・旅費支給規程 

8. 令和 6 年    支部長・副支部長活動費に関する規程 

9. 令和 6 年 1 月  新春公演会 賀詞交歓会 

10.その他 

報告事項等概要 

1． 冒頭挨拶 

(1)荒川支部長より、能登半島の地震に対する募金をお願いする旨の挨拶があった。募金は県会を通じて日本

赤十字社から被災地へ贈られる予定である。 

2. 県会報告 

(1)荒川支部長より、三支部合同研修会について、当支部の参加者が少ない等の理由により次年度以降は三支

部合同研修会を行わないこととした。 

3.  定期発送の確認 

 (1)該当の各部より 2 月の定期発送に同封する文章の説明があった。なお、定例会案内には新型コロナが 5 類

に変更となったため、出欠を取らない旨を明記した。 

4. 連絡・報告・確認事項 

 (1)山口副支部長より、本日、賀詞交歓会終了後にけやき広場のレストランで２次会を開催するので、奮って

参加して欲しいとの依頼があった。 

 (2)町田経理部長より、本日当支部会議等報酬について、源泉徴収票を作成してきたため配布する旨報告があ

った。 

(3)荒川支部長より、3 月 23 日に開催される講師派遣グループの研修について、浦和支部が県会から講師派遣

依頼があっても断っている現状で、当支部が講師を派遣しているため、浦和支部会員にも門戸を開きたいと

の要望があった。 

(4)及川厚生部長より、12 月 13 日にラウンドワン大宮にて、支部ボウリング大会を開催した旨の報告があった。 

5. 次回理事会 

日時：令和 6 年 2 月 14 日（水）13:30～  会場：ソニックシティ 401・402 

 



協議・審議事項概要 

 
1．事業報告（事業部）三支部（大宮・浦和・川口）合同研修会【ハイブリッド形式（会場＋WEB）】 

武智事業部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所

見等の報告があり、成果として、レジュメや資料を豊富にご用意いただいた研修で、今後の業務に役立つ内容

だったとの報告があった。支部長より参加人数が当支部からは大変少なかったため、費用対効果に疑問がある

ため、次年度以降は実施しない。その代わり、次年度は公開研修会を開く方向で考えてもらいたいとの報告が

あった。その他意見はなく、本事業報告は承認された。 

2．事業報告（事業部）雇用保険関係研修会【ハイブリッド形式（会場＋WEB）】 

武智事業部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所

見等の報告があり、成果として、実際に操作をしながら基礎的な部分を説明していただき業務に役立つ内容だ

ったとの報告があった。特に意見はなく、本事業報告は承認された。 

3. 事業計画・報告（総務部）社労士法制定 55 周年記念事業 

吉澤総務部長より、事業計画・報告書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業の内容、配布人数、事業の

成果と課題、担当者所見等の報告があり、成果として、12 月初旬に配布完了したこと、課題として、会員数

の増加と災害等に備えるための記念品としたために予算超過したとの報告があった。なお、予算超過について

は、理事会にて承認を受けて事業を進めた旨の担当者所見があった。各理事からは、元旦に発生した能登半島

地震もあり、会員各位には災害の備えとなる記念品になったとの意見があり、本事業報告は承認された。 

4. 事業報告（広報部）シャロームおおみや 第 52 号 発行 

服部広報部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、発行部数、事業の成果と課題、担当者所

見等の報告があり、成果として、例年通りに元旦に発行できたこと、コロナ明けで厚生事業の復活や各市民ま

つりの報告、石倉顧問の受章祝賀会報告等、紙面が充実したこと。課題として、会員数の増加に伴い、予備が

わずかになっているため、次回以降は部数増を予定する旨の報告があった。また、三行政の長への原稿依頼が

あるため、次回以降は 1 カ月前倒しして編集を進める旨の報告もあった。理事よりホームページにも速やかに

アップして欲しいとの要望があり、本事業報告は承認された。 

5. 事業計画（事業部）e-Gov 電子申請研修会【ハイブリッド形式（会場＋WEB）】 

武智事業部長より、事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業の内容、協議の要点等の説明があ

った。協議の要点として、研修内容と研修時間の妥当性について協議して欲しい旨があった、理事より社会保

険料の納入通知書を G ビズでも閲覧可能になっているようなので閲覧方法等の情報提供があれば研修で言及

して欲しい旨の要望があった。当日、言及できれば対応すると講師から回答があり、本事業計画は承認された。 

6. 事業計画（事業部）障害年金実務基礎研修会【ハイブリッド形式（会場＋WEB）】 

  武智事業部長より、事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業の内容、協議の要点等の説明があ

った。協議の要点として、研修内容と研修時間の妥当性について協議して欲しい旨があった。各理事から特に

意見はなく、本事業計画は承認された。 

7. 大宮支部 会議費報酬・旅費支給規程 

  町田経理部長より、前回理事会に於いて、会議等報酬・旅費支給規程に関する文言の訂正等、指摘があった

部分を反映した旨の報告があり、各理事も同意し、改めて本規程については承認された。 

8. 大宮支部 支部長・副支部長活動費に関する規程 

町田経理部長より、前回理事会に於いて、支部長・副支部長活動費に関する規程に関する文言の訂正等、指

摘があった部分を反映した旨の報告があり、各理事も同意し、改めて本規程については承認された。 

9. 新春公演会 賀詞交歓会 

  吉澤総務部長より、本日開催の新春公演会及び賀詞交歓会について、タイムスケジュール・来賓名簿・各理

事の役割の説明があり、各理事には協力願いたい旨の要望があった。 

10.その他 

  その他の協議事項はなかった。 

報告書確認者 

 

報告書作成人 

総務部 堀米 整 

 


